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2023年度（令和５年度）第１回釧路市教科用図書調査委員会会議録 

 

○ 日  時  2023年（令和５年）６月 19日（月） 15：30から 15：40まで 

 

○ 会  場  釧路市交流プラザさいわい 多目的ホール 

 

○ 出 席 者  調査委員  

        事務局  釧路市教育委員会  

 

〇 議事録署名人  
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2023年度（令和５年度）第１回釧路市教科用図書調査委員会会議録 

 

事務局（司会） 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局（司会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

事務局（司会） 

 

 

委員長 

 

只今から、2023年度第１回釧路市教科用図書調査委員会を開催いたし 

ます。初めに、委嘱状の交付につきましては、時間の都合上、机上配 

布とさせていただきましたので、ご了承願います。岡 

部教育長よりご挨拶を申し上げます。 

 

改めまして、皆さまこんにちは。今回、小学校の教科用図書の調査に 

当たって、釧路市からは 48名の委員の皆様に委嘱状を交付いたしまし 

た。本来であれば、お一人お一人にお渡しするところでございますが、 

時間の都合上、机上配布とさせていただきました。この後、釧路町と 

合同での委員会の際も、私から挨拶をさせていただく場面がございま 

すので、後ほど、改めてご挨拶をさせていただきます。1月に渡る長 

丁場となりますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

続きまして、釧路市の附属機関に関する条例に基づきまして、釧路市

の調査委員会の正副委員長を選出いたしたいと思います。いかが取り

計らい致しましょうか。 

（事務局一任） 

事務局一任の声がありましたので、事務局案をお諮りしたいと思いま

す。 

（了承） 

事務局案といたしまして、委員長に、副委員長にお願いしたいと思い

ます。よろしいでしょうか。 

（拍手） 

ありがとうございます。それでは、両先生、正面のお席へご移動願い

ます。早速でございますが、委員長から一言ご挨拶をお願い致します。 

 

皆さん、こんにちは。何分にも不慣れでございますので、委員皆様の

ご協力をもって進めていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願

いいたします。 

 

ありがとうございました。このあとの進行につきましては、委員長に

お願いしたいと思います。それでは委員長よろしくお願い致します。 

 

承知いたしました。それでは早速、議事を進めさせていただきます。

最初に議事録署名人を私の方から指名したいと思いますがよろしいで
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委員長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

しょうか。特にご異議がないようですので、指名いたしますので、よ

ろしくお願いいたします。それでは、議事に入りたいと思いますが、

議事について事務局からの説明をお願いいたします。 

 

議事にあたりまして、２点、私の方から委員の皆様にご了解をいただ 

きたいことがございます。１点目は、今回の採択にあたりましても、 

採択の透明性の確保、開かれた採択の観点から情報公開が求められて 

いるところであります。つきましては、本調査委員会の議事及び教科 

別小委員会の調査研究内容を記録に残し、採択終了後にホームページ 

等で公表するとともに、調査委員の氏名については、採択終了後は求 

めに応じて、釧路市情報公開条例の規定に基づき、公開していく考え 

でおります。発言者の氏名につきましては、議事に支障をきたす懸念 

もございますことから採択終了まで公開しないことといたします。ま 

た、公開にあたりましては、採択の公正確保の観点や議事、静謐な調 

査研究環境に支障を来す懸念もありますので、先ほど申し上げた議事 

録等のほか、会議予定などにつきましても、採択が全て終了するまで 

公開しないことといたします。２点目は、本来はここで、引き続き調 

査研究に係る議事に入るわけでございますが、釧路市と釧路町は一つ 

の採択地区として同じ教科書を採択することになります。そのことか 

ら、調査研究を行って頂く教科ごとの小委員会の運営につきましては、 

釧路町の調査委員と合同でお願いしたいと考えております。 

これにより、調査研究に関わる諮問及び議事の内容につきましては、

この後、釧路町の調査委員に、この会場に入場いただき、合同調査委

員会・小委員会といたしまして、その中でご説明申し上げ、ご審議を

いただきたいと考えております。以上につきまして、ご了承をお願い

いたします。 

 

只今、事務局から説明のとおり、情報公開については、議事録及び調

査研究内容は採択終了後に公表し、調査委員氏名については採択終了

後に釧路市情報公開条例の規定に基づき、公開していくとのことであ

りますので、委員みなさまのご了解をよろしくお願いいたします。 

  また、小委員会関連の事項については釧路町との合同小委員会にお

いて進めることが必要と考えますのでよろしくお願いいたします。 

 

委員長ありがとうございました。 

それでは、この後は釧路町の委員の皆さんにお入りいただき、準備が

整い次第合同の会議を開催いたします。このまま、しばらくお待ちく
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ださい。 

 

 

 

議事録署名人                    

 

         

                          

                                    

 

         

 


